

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 23. August 2021

„Wir bauen Brücken“ Café International am Freitag, den 10.09.2021

Treffen des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge im Rathausinnenhof



„Wir bauen Brücken“, so lautet die Idee des Internationale Cafés, das 2014 in Mühlheim ins Leben gerufen wurde. In den ersten Monaten war das Café International der zentrale Treffpunkt, um Geflüchtete und Freiwillige kennenzulernen, zu treffen, sich zu verabreden.

Jetzt, nach sieben Jahren, soll wieder ein Café stattfinden, das in Begegnungen und Gesprächen der Frage nachgeht, ob und wie die Menschen hier in Mühlheim angekommen sind, wie sie Inklusion erlebt haben und wo bleibende Herausforderungen bestehen.

Das Café International am 10.09.2021, 16.30 – 18.30 Uhr, ist Auftakt der „Woche des bürgerschaftlichen Engagements“ in Mühlheim und zugleich ein Beitrag für die Interkulturellen Wochen in der Mühlenstadt.

Eingeladen sind alle interessierten Menschen unserer Stadt. Da das Café im Freien angeboten wird, entfällt die Veranstaltung bei Gewitter und Starkregen.